



Familia Marchesoli

Paraguay

Circular mes de Septiembre de 2022

Saludos

Dios bendiga a la Iglesia Argentina y tenga misericordia de nuestro país. Es muy importante para nosotros saber que la Iglesia se ocupa de nuestras necesidades

Nuestras ocupaciones

Gracias al Señor seguimos con nuestras clases virtuales y presenciales.

Nuestros alumnos en su mayoría son gente de campo o relacionados a las tareas agrícolas, y sus domicilios en zona de tierra, es arcilla roja y no hay muchos caminos transitables, salvo las rutas nacionales pero no están bien señalizadas e iluminadas y los transportes son escasos y de mala calidad, lo que a algunos ha beneficiado el sistema virtual y no quieren cambiar pero, otros grupos solo prefieren tener clases presenciales y por lo tanto hemos optado por tener dos clases virtuales y otras dos presenciales. De esta manera todo el que quiera estudiar puede hacerlo

Situación económica actual

En estos tiempos turbulentos mundiales, no nos alcanzan las palabras para agradecer al Señor por su mano sobre nuestras vidas y nuestras necesidades y aun de nuestras mascotas.

Una de nuestras perritas fue picada por una garrapata que le transmitió una infección y parecía que iba a quedar paralizada, pero gracias a Dios se está recuperando y ha empezado a caminar con dificultad, pero va apuntando a una recuperación total. Esto también fue un gran problema para nosotros porque había que llevarla a upa (pesa 30 kilos), había que limpiarla, cambiarla de posición, medicarla y todo eso lleva tiempo, pero damos gracias a Dios que el veterinario inmediatamente dio con el diagnóstico.

Por eso decimos que Dios se ocupa de cada uno de los detalles diarios

Nuestra salud

Gracias a Dios con la dieta que hemos comenzado, no solo bajamos de peso, sino que también está ayudando a nuestra salud.

Rubén está bajando su nivel de glucemia a valores casi normales y a veces por debajo de lo normal, así que tiene que cuidarse de respetar los horarios de comidas. Contrario a lo que pueden pensar al verlo gordito, él tiene el problema que se olvida de comer y sumado a la medicación hace que le baje el azúcar.

En cuanto a Patricia está teniendo problemas para conseguir un médico de cabecera, la doctora que ella quería que le pusieran en la obra social le dijeron que tiene el cupo cubierto, al hablar con la doctora le dice que ella tiene cupo para nuevos pacientes, así que la próxima semana intentará nuevamente conseguir un doctor, porque todavía no pudo atenderse, ni hacer ningún análisis y continua con la medicación que le habían dado hace más de dos años, antes de la pandemia. Gracias a Dios sus remedios no son tan caros y puede comprarlos aunque no le hagan descuentos. Dios quiera que prontamente consiga un médico de cabecera para que le traten otros problemas de salud que no se le está tratando y a su edad es necesario.

Saludos finales

Damos gracias a Dios por poner su amor en sus corazones para que lleven adelante esta tarea tan importante para nosotros, los misioneros, porque sabemos y damos testimonio que el Señor contesta sus oraciones.

Dios los bendiga con toda bendición espiritual, física y material. Así como decía el Apóstol Juan: "Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma."

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: fliamarchesoli@hotmail.com y patriciamarchesoli@hotmail.com que contestaremos a sus solicitudes.